
5 Pièces

149 m²

Réf. 85125403

1 670 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-beaulieu-sur-mer-3431284.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-beaulieu-sur-mer-3431284.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-beaulieu-sur-mer-3431284.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-beaulieu-sur-mer-3431284.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-beaulieu-sur-mer-3431284.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-beaulieu-sur-mer-3431284.html


Exclusivitéce  superbe  appartement,  situé  dans  un  bel  immeuble  du

sièCL dernier, a été entièrement rénové avec des matériaux de qualité

et offre une surface habitable d'environ 149 m². Niché dans un secteur

très  calme,  il  se  trouve  à  proximité  immédiate  du  centre-ville  et  des

plages.  Cet  appartement  à  beaulieu-sur-mer  est  équipé  d'un  système

de  climatisation  réversible  récent.  Il  se  compose  d'un  salon/salle  à

manger  avec  bow-window,  d'une  pièce  attenante  au  salon  pouvant

faire office de chambre ou de bureau, ouverte sur un balcon. La cuisine

est indépendante et aménagé. Il dispose de trois ...

Sole agentthis superb apartement, located in a beautiful building dating from the last

century,  has  been  completely  renovated  using  quality  materials  and  offers  around

149 sq. M of living space. Nestled in a very quiet area, it is within easy reach of the

city  centre  and  beaches.  This  apartment  in  beaulieu-sur-mer  is  equipped  with  a

recent  reversible  air  conditioning system.  It  consists  of  a  living/dining room with  a

bow window, a room adjacent  to the living room that  can serve as a bedroom or

office,  opening  onto  a  balcony.  The  kitchen  is  independent  and  equipped.  It  has

three bedrooms, a ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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